

EKSPOS

Danramil 1005-09/Anjir Pasar Hadiri Upacara Pembukaan Kegiatan Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

Jun 26, 2022 - 16:26



Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Pangkalan Kodim 1005/Barito Kuala

anggota Koramil 1005-09/Anjir Pasar mengikuti Upacara Pembukaan Persami Saka Wira Kartika Ta. 2022 Kodim 1005/Batola bertempat di Komplek Al Hafiz MTs Ibtidaisallam Ds. Andaman 2 Kec. Anjir Pasar Kab. Batola.Minggu(26/06/2022)



Upacara Pembukaan Persami Saka Wira Kartika Ta. 2022 Kodim 1005/Batola bertujuan untuk membina generasi muda di Kabupaten Barito Kuala tersebut tidak hanya di isi dengan Perkemahan (Persami), namun juga berbagai aktifitas yang mendorong kedisiplinan dan kemandirian peserta seperti Navigasi Darat., Survival., Mountaineering, hingga peraturan baris-berbaris.

Danramil 1005-09/Barito Kuala Peltu Haris Santo mengatakan, kegiatan yang dilakukan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan, tujuannya untuk menanamkan rasa cinta tanah air dan bela negara sejak dini dalam rangka melawan radikalisme dan komunisme di era tehnologi sekarang ini, sehingga para generasi muda dapat memahami dan tidak mudah terpengaruh dengan hal-hal yang bersifat negatif yang dapat merusak masa depan adik-adik pramuka.

“Dengan semakin berkembangnya teknologi sekarang ini, generasi muda khususnya adik-adik pramuka ini perlu adanya pembinaan-pembinaan, sehingga apa yang mereka lakukan tidak mudah terpengaruh kepada hal-hal yang berbaur negatif yang dapat merusak masa depannya,” ujar Peltu Haris Santo.

Selain itu juga menanamkan kedisiplinan dan memberikan motivasi serta wawasan kebangsaan dengan harapan dapat memberikan dampak positif dan menjadi bekal adik-adik Pramuka Saka Wira Kartika dalam menghadapi tantangan hidup mereka di masa yang akan datang.

Turut Hadir dalam kegiatan Kapolsek Anjir Pasar Iptu Achwadie, Plh. Danramil 1005-09/Ajp, Camat Anjir Pasar diwakili Kades Andaman 2 Bp. Zainudin, Kepala Sekolah MTs Ibtidaisallam Bp. M. Husairi, S. Pd, Pengurus Ponpes Bustanul Ilmi Ustadz Taufik. Ketua Kwaran Anjir Pasar H. Rahmadi ; dan Pembina Pramuka Kec. Anjir Pasar.(PENDIM 1005)